

Antrag Nr. 17-O-01-0039

DIE GRÜNEN

Betreff:

Überschreitungen der erlaubten 50 km/h in Moritz- und Oranien- und Taunusstraße

Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten, in den o.a. Straßen Maßnahmen zu ergreifen, um Geschwindigkeitsüberschreitungen abzustellen. Oftmals werden sie als Rennstrecken missbraucht. Maßnahmen können z.B. die Ausweisung von Tempo 30 bzw. stationäre Blitzer in kurzen Intervallen sein.

Begründung:

Tagsüber nehmen z.B. einige hundert Oranienschüler gefährliche Situationen in Kauf. Kinder trauen sich generell kaum über die Straße. Anwohner leiden unter dem Lärm nächtlicher Raser. Schon oft erreichten den Ortsbeirat massive Beschwerden über zu schnelles Fahren auf beiden genannten Straßen. Wir fordern nun verschärfte Maßnahmen.

Wiesbaden, 24.08.2017